

TRIESEN

Kurt Laubschers Inspirationen der Gegenwart

Schon der Titel «inspiriert» den Kunstliebhaber, Kurt Laubschers Ausstellung in seiner Galerie auf Runkels zu besuchen.

bi - Er wird überrascht sein, im Atelier eine solche Vielfalt an thematisch verschiedenen, wunderschönen und fesselnden Bildern in verschiedenen Techniken vorzufinden. «Inspiration der Gegenwart» nennt Kurt Laubscher eine Bildserie. Alltägliche Statussymbole wie Geld, Luxus, Genuss und auch Politik und Geschäftswelt werden gegenständlich miteinander in Zusammenhang gesetzt. Die Bilder sprechen eine eigene Sprache, aktivieren die Sinne des Betrachters, lassen Platz für eigene Gedanken, Gefühle und Interpretationen der Bilder. Laubscher wirft mit seinen Bildern Fragen auf. Er beschäftigt sich tiefgründig mit Themen der Zeit, stellt Verbindungen her und erregt in seinen Bildern Aufsehen.

Die wunderschönen Blumen-



Die Ausstellung – hier der Künstler mit zwei Besuchern – ist auch noch am nächsten Samstag und Sonntag, jeweils von 14 Uhr bis 21 Uhr geöffnet. (Foto: bi)

aquarelle und Oelgemälde zeigen wieder eine ganz andere Malweise des Künstlers auf. Angesprochen von der Schönheit der Blumen subtropischer Gebiete, entstanden in diesem Sommer die Aquarelle. Die sanft ineinanderfließenden Farben sprechen sicherlich wieder andere Menschen an als beispielsweise die

Ölgemälde, Stilleben und Landschaften Kurt Laubschers. In allen seinen Bildern fasziniert die Exaktheit der Pinselführung, die sagenhaft detaillierte Darstellung der Motive, seien sie auch noch so winzig und für uns scheinbar nebensächlich. Die Faszination des Künstlers spricht aus allen seinen Werken.

Liechtensteiner Vaterland

Dienstag, 2. November 1993